

# おともがわ

学校報 NO. 3

保護者版

平成28年 4月14日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力



4月6日から始まった春の交通安全運動も明日までとなりましたが、これまで大きな事故やケガもなく元気に登下校してくれていることに感謝致します。新1年生は入学式の翌日から歩いての登下校をしています。朝はお兄さん・お姉さんたち(上写真)と、帰りは1年生だけの下校でしたが、元気に歩いて登下校できています。



また、昨日から1年生も給食が始まりました。12時前から準備を始め、みんなで力を合わせて盛り付け・配膳(右写真)をてきぱきと行うことができました。そして、頂きますの後では「おいしそう!」「春巻き大好き」等の声と満面の笑顔がありました(右写真)。後片付け・歯みがきもしっかりと行い、大満足の給食になったようでした。1年生全員が顔を合わせられる日が待ち遠しいです。



2年生以上の皆さんは、学年が一つ上がったという意識を持って学校生活を送ってくれているようです。更に新しい自分を見つめようと真剣に授業に臨む姿も見られます。どうか、ご家庭でも子どもたちの抱いている夢や目標について語り合ってみて下さい。更に夢や目標が現実味を帯びてくることでしょう。

